

Cher membre du Rotary Club,

J'espère que cette lettre vous trouve en bonne santé et plein d'enthousiasme. En ces temps d'instabilité et de guerres qui courent, je me prends la liberté, en tant que gouverneur du district 2160, de vous rappeler de l'importance du premier axe prioritaire de notre organisation, à savoir, la "Construction de la paix et prévention des conflits". Je souhaite que cet axe nous guide à travers nos actions en cette année rotarienne.



Des membres du Rotary emballent des fournitures dans un entrepôt de Zamosc (Pologne), à environ 60 km de la frontière ukrainienne.

Le Rotary Club a toujours été un fervent défenseur de la paix et a toujours joué un rôle dans l'entente entre les Hommes, voire dans la résolution de conflits à travers le monde. Nous comprenons l'importance de la paix durable pour le bien-être des individus, des communautés et de la société dans son ensemble. En tant que membres du Rotary, nous avons le privilège et la responsabilité de travailler ensemble pour participer à la création d'un monde où les conflits sont minimisés et où la paix prévaut.

Au cours de cette année, nous concentrerons entre autres nos efforts sur plusieurs aspects clés de la construction de la paix et de la prévention des conflits. Tout d'abord, nous encouragerons les échanges culturels et les initiatives de dialogue interculturel. Nous croyons fermement que la compréhension mutuelle et le respect des différences culturelles sont essentiels pour promouvoir la paix.

Créons et soutenons des projets locaux et internationaux axés sur la résolution pacifique des conflits. Nous sommes convaincus que nous pouvons faire une contribution intéressante à la désescalation non violente des conflits, ainsi que pour la promotion d'une société plus harmonieuse.

De plus, nous continuerons à promouvoir l'accès à l'éducation et à la culture, en particulier pour les jeunes défavorisés et marginalisés. L'éducation est un puissant moteur de paix et de développement, et en investissant dans l'éducation et dans la culture, nous investissons dans un avenir pacifique et prospère.

J'encourage vivement tous les membres du Rotary Club du district 2160 à créer des initiatives axées sur la paix et la prévention des conflits. Chaque action compte, si petite soit-elle, et ensemble, nous pouvons faire une différence significative.

De là je vous invite à partager vos idées et vos suggestions pour des projets et des actions spécifiques que nous pourrions entreprendre dans le cadre de cet axe prioritaire. Votre expertise et votre passion sont inestimables et contribueront à façonner notre programme pour l'année à venir.



Je vous remercie de votre dévouement et de votre soutien continu au Rotary Club. Ensemble, nous pouvons accomplir de grandes choses.

Avec mes salutations les plus chaleureuses,

Jos Faber  
Gouverneur 2023-24 du District 2160